

Publicidad
Solícite su bono por depósito del 50%*
USAIN BOLT OFFICIAL SPONSOR
XM WWW.XM.COM
*Aplican TyC. El trading con forex y CFD implica un riesgo significativo para su capital invertido.
Abrir una cuenta

Ataque a tubería de Ecopetrol ocasiona contaminación ambiental, en Santander

Santanderes | 03 Sep 2019 - 05:24 Pm

Por: Slendy Blanco Suárez @SlendyBlanco2

Cuadrillas de Ecopetrol trabajan en la zona para limpiar los residuos de crudo.

Compartir
f t w in



La situación es atendida por personal de Ecopetrol. Suministrada por Ecopetrol

Un nuevo ataque a la infraestructura de Ecopetrol, se presentó sobre el campo La Cira Infantas en Santander cuando desconocidos lograron perforar una línea, de seis pulgadas, ocasionando un derrame de crudo y una contaminación ambiental en la zona.

Publicidad

Según la estatal petrolera, el hecho se presentó en inmediaciones de la vereda Campo Seis en donde personas inescrupulosas realizaron el corte mecánico sobre la tubería y esto generó una contaminación en el ecosistema.

"Ecopetrol rechaza los daños realizados a la infraestructura en el campo La Cira Infantas en donde personas inescrupulosas realizaron un corte mecánico en una línea de seis pulgadas, lo cual causó contaminación en un bajo inundable", confirmó Ecopetrol.

Lea además: Declaran calamidad pública en Charta (Santander) por grave incendio forestal

La emergencia ambiental alcanzó los 725 metros cuadrados, situación que obligó a que Ecopetrol activara un plan de contingencia para contrarrestar la contaminación y limpiar los residuos de petróleo.

"Rechazamos estas acciones delictivas que ponen en riesgo la integridad de las personas, el bienestar de las comunidades y afectan gravemente el medio ambiente así como actividades de la industria en esta región", puntualizó la estatal petrolera.

Le puede interesar: Familia no sepultó a su hijo, esperando que reviviera en El Socorro

Al parecer, los cortes en la tubería y la línea de seis pulgadas se habría hecho con machete o segueta, por parte de desconocidos, quienes además de atentar contra la infraestructura, desencadenaron una emergencia ambiental en la zona aledaña a la vereda Campo Seis.

Fuente: Sistema Integrado de Información

Tags
Ecopetrol / ataque contra Ecopetrol / Norte de Santander

También le puede interesar

- Betsaida Montejo Pinzón
Trabajadores protestan en la Estación Castilla 3 de Ecopetrol, en el Meta
Siete disidentes de las Farc fueron capturados en Toledo, Norte de Santander
Acciones violentas en Norte de Santander dejan tres militares y un policía heridos
Ecopetrol, a pagar condena por muerte de 95 toros que bebieron agua con crudo

Encuentre más contenidos

Calixto en Catatumbo

Santanderes | 04 Sep 2019 - 01:29 Am

Por: Carlos Andrés García @carlosgarciacn

Hombres en una motocicleta lanzaron un artefacto explosivo contra su vivienda.

Compartir
f t w in

Atentado contra candidata de San Calixto, Catatumbo. Cortesía

La Defensoría del Pueblo confirmó que durante la noche de este martes, la candidata a la alcaldía de San Calixto en el Catatumbo, Betsaida Montejo, fue víctima de un atentado en su contra.

De acuerdo a la información oficial, desconocidos llegaron hasta la vivienda de la líder política y lanzaron un artefacto explosivo.

Versiones de vecinos aseguran que hasta el predio llegaron dos hombres a